
平成 30 年度幼稚園評価・記述集計 

＝＝＝渕野辺ひばり幼稚園の感想＝＝＝ 

○ 

兄たちを含め、ひばり幼稚園には 7 年間お世話になりました。感想としては一言、ひばり幼稚園

で良かったです。ありがとうございました。 

○ 園に行くと先生方が、いつも笑顔で迎えてくださるので一度も嫌がる事なく通うことがで

きました。 

○ いつも細かなところまでの配慮に兄弟ともに大変お世話になり選んでよかったです。 

○ 食物アレルギーがある息子ですが、しっかりと対応してくださって、安心して通わせるこ

とができ、親として本当に感謝しております。ありがとうございます。 

○ 教育目標通りに育ったと思います。生活発表会、作品展とても素晴らしかったです。ひば

り幼稚園に入れてホント良かったと思っています。 

○ やさしいお友だち、先生方のご指導してくださったおかげで、明るく元気に通うことがで

きました。ありがとうございました。 

○ 先生方がとてもやさしく、いつでも笑顔で接してくれました。年少の時は毎日泣きながら

幼稚園に行っていた息子でしたが、やさしく指導して頂き、年⾧になると幼稚園が楽しく

てお休みはいらない!と言うまでになりました。いろいろな面で自信をもって行動できる

ようになりました。ひばり幼稚園に通わせて本当に良かったなと思います。 

○ 担任の先生以外の先生方も、子どもたちの名前や性格をよく知っていてくださり、毎日優

しく温かく接してくださるので、毎日楽しく通園することができました。 

○ 子どもが毎日楽しそうに通っている姿や、発表会、運動会、作品展などが、とても良いと

思い、ひばり幼稚園で良かったと思いました。 

○ 毎日楽しく通うことができました!ありがとうございました。 

○ 親子共に渕野辺ひばり幼稚園が大好きです。先生方の子どもに対する愛情が子どもを通し

て伝わってきます。いつも感動させられて感謝の気持ちでいっぱいです。担任の先生が温

かく寄り添って夢を与えてくれる先生方で、とても大きな存在です。 

○ とても良い幼稚園だと思います。この幼稚園に通うことができて良かったです。 

○ 先生方がいつも子供に寄り添って支えてくださり、安心して幼稚園に通わせる事ができま

した。 



○ 3 年間お世話になりました。子どもは積極的なタイプではないので幼稚園に楽しく通える

か心配していました。しかし彼なりに楽しんで時には鉄棒や縄跳びが上手になりたいと意

欲をもって過ごす事もできました。先生にも多くの声掛けを頂き我が子の頑張りや苦手な

ところにも気づく事ができました。温かく熱心な先生方に支えられありがたかったです。 

○ 2 年間でしたが、ひばり幼稚園に入園できて本当に良かったと思っています。たくさんの

成⾧を感じる事ができ嬉しく思っております。 

○ 幼稚園生活の 3 年間で、娘も大きく成⾧できたのは、ひばり幼稚園のおかげだと実感して

おります。これからも変わらぬご指導のほど、よろしくお願いいたします。 

○ 遊び、学び、発表会など、とてもバランスのとれた幼稚園だと思います。 

○ 保育園から幼稚園に転園して親子で楽しめる行事や小学校に向けて基本的に身につけて

いない所など指導して頂き、2 年間大変楽しく、またいろいろな意味で子どもも成⾧させ

ていただき大変感謝しております。先生方も熱心に子どもたちの為に尽くしてくださり、

ありがたく思っています。年⾧さんの生活発表会、作品展、先生方のご努力により大変す

ばらしかったです。楽しい思い出をたくさん作っていただき本当にありがとうございまし

た。 

○ 職員の皆様には熱心なご指導や励ましをいただき感謝しています。お陰様で安心して子ど

もを通わせる事ができました。のびのびと楽しく 3 年間を過ごすことができました。あり

がとうございました。 

○ 最初は楽しく通えるか心配でしたが、お友だちもたくさんできて協調性もでき、嫌がるこ

となく毎日通うことができ、とても良かったと思っています。 

○ 面談の時に、きちんと子どもの良いところも、気になるところも話してくれました。日々

の生活の中で細かいところでも子ども一人ひとり良く見てくれていると感じ安心して送

り出せました。3 年間大変お世話になりました。 

○ 先生方が子どもたちの為に、たくさんの手間と時間をかけてくださっていたこと、いつも

感じていました。本当にありがとうございました。 

○ いつもお世話になりありがとうございます。評価 B（どちらともいえない）は私が知らな

いだけで本当は A 評価かもしれません。どの先生も信頼でき親切に対応してくれるので安

心して子どもを預けられます。 



○ 園に行くといつも顔を見るたびに挨拶をしていただいて、とても気持ち良かった。子は親

を見て育つと思っているので自分も見本になれるよう、園の習慣を家でも続けたいです。

この 3 年間、子どもはとても成⾧しました。先生方のおかげです。ありがとうございまし

た。 

○ 4 年間お世話になりました。子どもも毎日楽しく通えました。本当にありがとうございま

した。 

○ 季節ごとに様々な行事があり、多くの体験をさせていただきありがたく思います。準備や

練習など先生方はとても大変だったと思います。先生方に本当に感謝しています。 

○ 通っていて、とても楽しかったです。 

○ 明るく優しく熱心な先生方のお陰で、毎日楽しく幼稚園に通うことができました。幼児の

大切な時期を素晴らしい幼稚園で過ごせたことに感謝しております。お世話になり本当に

ありがとうございました。 

○ それぞれの先生の個性が生かされた保育で、とても素敵でした。園全体で子どもを見てく

ださりありがたかったです。大変お世話になりありがとうございました。 

○ 先生方には感謝しても、しつくせないほどお世話になりました。どうもありがとうござい

ました。 

○ イベントがたくさんあるので、色々な経験をさせていただきありがたいです。 

○ はじめは 1 人で遊んでいる時が多かったのに、いつのまにか、たくさんの友達ができ、い

ろいろな事が学べたと思います。子どもの成⾧が早く感じられました。季節の行事がある

のはいいと思います。 

○ 幼稚園拡大と共に先生たちへの負担を側から見て感じる。子どもたちの為に頑張ってくだ

さっているので、先生も楽しく保育ができる環境を・・・と勝手に思っています。 

○ 子どもたち、両親に対して、きちんと向き合い対応してくれるので安心して子どもをまか

せられます。ただ１つ正門の前に駐車場があり、先生は誘導してくれますが、いつか車が

突っ込んでくるんじゃないかと、毎回ヒヤヒヤしています。もう少し安全に送迎ができれ

ば良いなと感じています。 



○ 以前は保育時の参観も多かったが働く母親への配慮から回数が減ったり働いていない母

親からの不満は多かった。四役などを何度も経験して思ったのが、働く親の意見ばかり重

視して働いていない親への負担（役員など）が増えてきているということ、働いているな

ら保育園へ行ってと働いていない親がよく言っている（働くことを理由に逃げる親には）

働いていない親への配慮も、もう少ししてほしい。 

○ 教育に熱心だが、こども園として、もう少し現代にあった形に変化することも必要だと思

う。父母会は特に園との分担が、もう少しあれば他の親も協力的になるかと思います。「や

りたくない」ではなく「できない」と思ってしまう。 

○ 先生方の日々のご指導に深く感謝しております。お世話になっている中で気になる事があ

ります。子どもたち一人ひとりの個性を認めてあげるという機会が少ないように感じまし

た。ひばりは子どもの数も多く先生のご苦労もわかりますし、園⾧の「競争」の精神も、

もっともだと思っております。ただもう少しだけ、人と違う表現が素晴らしいと言っても

らえる機会があっても良いように感じました。 

○ 毎日、子どもが楽しそうに登園してくれたので安心して送り出せました。ありがとうござ

いました。「スマイル」（園だより）が見やすくわかりやすかったです。また、乾燥の時

期に、いつも園庭に水がまかれていて、ありがたかったです。お預かり保育、学童の部屋

が狭そうに感じました。 

○ 園児が多い分、目が行き届いていないように感じます。本人同士で何かあっても解決して

いく力になるのはいい事ですが、少し気になります。 

○ 子どもは毎日楽しく通う事ができました。親の委員会活動が行事ごと有志だったりすると

いいなと私は思います。でも先生たちや本部さんの負担が大きくなってしまうと思うので

難しいと思いますが。 

○ 園全体は、とても良かったと思います。行事も多くたくさん子どもの姿を実際に見ること

ができました。運動会が園庭で行うのが少し無理があるように感じました。あとは担任の

先生によって子どもの様子を伝える先生と伝えない先生の差があるように感じました。 

○ 園としての伝統も大切だと思うが保護者の実情や地域の状況に応じた柔軟な変化も必要

だと思う。（父母会やイベント） 

○ 子ども一人ひとりに向き合ってくださり感謝しております。保護者の委員会活動などの問

題もありますが、何よりも主役は子ども。子どもにとって素晴らしい園であることを、こ

れからも期待いたします。 



○ 毎日楽しく幼稚園に通園することができ、とても感謝しております。本当にありがとうご

ざいました!!!途中、バスの時間がとても早くなったので、正確な時間を再度伝えて頂

けるとありがたかったかな、と思います。 

○ 来年度より父母会活動が大幅に見直され、こども園に見合った父母会へと変化しているの

が、とても素晴らしいと思います。夕涼み会に関しては必要性を、もっと話し合ってほし

いです。 

○ 保育参観が多い気もしました。先生一人一人が、子ども一人ひとりと向き合ってくれてい

ると感じました。3 年間ありがとうございました!! 

○ 働く母親が年々増えているので、ひばりっ子祭りも、卒園委員の装飾係が先生方に変わっ

たように簡素化や先生方が準備など変わってもらえると良い。祭り準備は母親の負担がと

ても大きい。 

○ 行事には先生方も熱意をもって取り組んでいることが、子どもたちにも伝わり、行事ごと

に成⾧を感じられる。たくさんの経験をさせていただいていて、子どもも楽しく通園して

いますが、やる事が多くもう少しゆとりがあっても良いかな?とも思う事もあります。 

○ 子どもが1日も幼稚園に行きたくないといったことがなく、楽しく通うことができました。

先生方もみなさん話しやすくて良かったです。ありがとうございました。父母会や委員会

の負担が大きいかなと思いました。 

○ 3 年間を通して、年少年中時は特に何もなく普通の幼稚園だなという印象でしたが年⾧の

1 年は年少年中の積み重ねたものが花開く時期だったのか運動会、生活発表会、作品展、

すべて素晴らしかったです。また担任の先生にも恵まれたと思っています。とにかく本気

で遊ぶ、やる時はやる!という方針が子どもに合っていたと思います。お預かり保育利用

者が増えているので駐車場の利用の仕方（マナーなど）を見直した方が良いと思います。

（一方通行なのに逆から来る車が増えているなど） 

○ アットホームな雰囲気で担任の先生のみならず色々な先生方が子どもたちのことを見守

り、育てていただいて、安心して通わせる事ができました!!一つ一つの行事も心に残る

思い出になり、楽しい幼稚園生活になりました。ありがとうございます。運動会、一人で

も多くたくさんの声援の中で行ってもらえたらなあ、という思いで園庭より広い場所での

開催を希望します。演技があまり見られず悲しかったので。 



○ ひばり幼稚園の先生方、職員の方々には 3 年間温かく見守ってくださり本当に感謝してい

ます。みなさん優しく子どもたちに接していて、子どもも保護者も楽しく過ごせました。

ありがとうございます。ちょっと気になる事はバスの通知システムが欲しかった。（登録

したチェックポイントをバスが通過したらメールが来るみたいなシステム）日によってバ

スの時間がまちまちだったのでメール通知とかあればバス待ちもスムーズだったかなと

思いました。手作りリュック、手作りエプロン、年に数回しか使わないのに手作りする必

要あるのかなと思いました。作るの大変だった。 

○ 決められた参観日以外にも月1回ぐらい気軽に子どもたちの様子を観に行ける機会がある

と良かった。また子どもの良い面だけでなく、改善した方が良い点についても遠慮なくお

話を伺いたかった。 

○ 先生や保護者の負担を考えて行事を精選したほうが良いと思います。 

○ 卒園式の練習が厳しいというご意見があり、内容は連絡帳にてご指摘いただくような内容

であるため省略しますが、以下、続きの原文はこちらに記載します。[続きの原文]小学校

進級に求められるレベル以上を課す事も疑問です。子どもの心と体の繋がりを大切にしな

がら自信を育てる経験を積んでもらいたいです。 

○ 子どもが喜んで通える幼稚園で、とても良かったです。お迎えの際インターフォンを押し

たときは誰のお迎えかまで確認した方が良いと思いました。 
 


